



2018-2019

KAWANOUE WEEKLY

H. 30. 7. 24

No. 4



「バラ」 油彩 谷 晶子



インスピレーションになろう

2018-2019年度国際ロータリー会長
バリー・ラシン

- 会長 三谷 進一
- 幹事 石川 隆文
- 会報委員長 谷 裕二
- 例会日 毎週火曜日 12:10~13:10
- 例会場 四国中央商工会議所
- 電話 58-3530
- FAX 58-6294
- 事務局 四国中央商工会議所
- 電話 58-3530

国際奉仕に思うこと ②

山川 浩一郎

…前号より続き。

RIは1978年75周年の記念事業として、RI会長クレム・レスナーが3H計画（健康・飢餓追放、人間性尊重）による開発途上国援助を始めます。国際規模のプロジェクトをRI主導で始めます。（決議23-34と矛盾します。）1985年その展開の一つとしてポリオプラスが始まりました。

これはWHOに協力するというプログラムです。世界の幼児の健康を守るためにポリオ（小児麻痺）のほか、麻疹、百日咳、ジフテリア、破傷風、結核の予防接種を推進する計画のことを言います。

私が川之江RCの会長だった1987年このために最初の寄付をするよう通知されました。一人当たり、一定金額を3年間支払うような制度でしたが、川之江RCは25周年でしたが、記念行事の代わりということで3年分をニコニコ財源から払うことにしました。継続事業になるとは考えていませんでした。それから40年まだポリオプラスは継続しています。

ロータリー章典（40.010.）には、ポリオプラスは、国際ロータリーの特別プログラムで撲滅が達成されるまでは、ほかのすべてのプログラムに対して優先されることになっています。

ロータリー財団章典（12.030.）には、世界からポリオ撲滅が判断できるまで、RIとロータリー財団の第1の目標としなければならないことを確認した。
と記載されています。

2010年に絶滅する計画でしたが、予定通りには達成できませんでしたが、2017年はアフガニスタン・パキスタンに22名ポリオ患者が残るだけとなりました。国として3年間連続で発生しなければ絶滅宣言が行われます。世界の国からポリオの絶滅が宣言されることが射程距離に入ったという見方と、野生のポリオ菌は簡単には無くならないという説があります。順調にいっても数年は世界の5歳以下の子供にワクチン投与を続ける必要がありますので、まだまだ多額の費用が必要です。

現在川之江RCは一人20ドル／年のポリオプラス特別寄付をしています。また、百万ドルの食事に収益金をポリオプラスに寄付しています。2017～18年度は100万ドルの食事に収益金81,660円を寄付が上乗せされます。この程度の金額で世界のポリオ撲滅の一端を担えると考えることもできますし、継続事業には反対だから寄付しないという選択もあり得ます。

因みに川之江RCのポリオプラス一人当たり寄付額は35.2ドルです。2017年度の世界の一人当たりは33.0ドル、日本は90.2ドルです。川之江RCのポリオプラスに対する関心度はこの程度ということのようです。

ポリオが地球上から絶滅することは素晴らしいことです。ポリオプラスはWHOのプログラムで日本政府を含め各国から資金が出されていますが、日本の厚生省のHPには国際ロータリーとビルゲイツ財団の協力によりと書くようになりました。厚生省もやっとRCを認識してくれたようです。ビルゲイツ財団は2013年からRIの倍額寄付を約束し、今も続いています。

ポリオが絶滅できたとしても他の伝染病の撲滅まで、ポリオプラス計画は続けるということになるのでしょうか。

このように国際奉仕とロータリー財団は一体化しています。RI理事会はロータリー財団からの支出計画を決定する権限を持っていますから、財団資金の集金能力を大きくしようと望んでいます。

国際奉仕に思うこと…次号に続きます。

部商店街が出来始めておりますが、まだ仮設住宅に住んでいる人も居ます。私も仮設に居ます。3回目のRC会長をやっています。川之江RC 50周年の時はお世話になりました。皆様に宜しくお伝えください。」とわざわざお電話頂きました。

高 橋…先週は出産祝、ありがとうございました。又、その妻の出産に際し、夜間の会を休ませてもらいました。迷惑をお掛けしました。近々復帰したいと思います。
今は、キャワイイ長女に振り回されてます。

寺 井…先週 10 ヶ月ぶりにゴルフプレーをしました。スコアは時間が空いたわりには、満足しましたが、ケガのリハビリがまた伸びそうです。

尾 藤…①2/1に入籍した娘の結婚式を7/14にしました。毎日のように来るので、嫁いだ気になります。
②ニュージャージーより、ジュリア・ガンギーさん、サルマ・クワーテングさんようこそ川之江RCへ。石川菜奈さん出発までに準備をお願いします。

山 川…①スイスアルプスへ行きました。
②活動方針発表を忘れていて、高畠さんにご迷惑をお掛けしました。
宇高光…早速お休みして申し訳ありません。来週からは頑張ります。

卓 話（職業奉仕委員会 担当）

「ロータリーの思い出」

大西 聖和 会員

近隣RCの例会日

7月 26 日(木)新居浜RC

(リーガ新居浜)

7月 26 日(木)観音寺RC

(観音寺商工会議所)

7月 27 日(金)伊予三島RC

(三島商工会館)

7月 31 日(火)観音寺東RC

(28日に変更)

観音寺グランドホテルにて、10時～14時までメーキャップの受付をしております。

7月 31 日(火)新居浜南RC

(特別休会)

メーキャップの受付はありません。

例会プログラム

7月 31 日(火)

(職業分類委員会 担当)
定例理事会